

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**L'agence régionale de santé (ARS) et l'association régionale des élus pour la formation, l'insertion et l'emploi (AREFIE) s'allient pour renforcer l'accompagnement des jeunes en matière de santé mentale en Hauts-de-France.**

**Selon les récentes études de Santé publique France (SPF), 1 jeune sur 5 souffre de troubles dépressifs. Cela confirme l'urgence de renforcer la prévention et l'accompagnement en matière de santé mentale.**

Les missions locales, de par leur mission d'accompagnement global, sont au contact d'une jeunesse souvent en situation de vulnérabilité sociale. Cette vulnérabilité se traduit parfois par des comportements à risque pour leur santé, une perception négative de leur bien-être, une fragilité mentale et un accès limité aux soins.

Pour répondre à ce besoin croissant et favoriser le repérage et l'accompagnement de ces jeunes en situation de mal-être, l'ARS, en collaboration avec l'AREFIE et en lien avec la Commissaire à la lutte contre la pauvreté auprès du préfet de région se mobilisent.

A compter de cette fin d'année, 39 missions locales bénéficieront d'un temps de psychologue afin de renforcer l'accompagnement des jeunes face aux obstacles psychologiques qu'ils rencontrent dans leur parcours d'insertion sociale et professionnelle.

13 missions locales sont déjà dotées d'un temps de psychologues financées par l'agence pour un montant de 190 000€. Grâce à une enveloppe de 430 000 euros supplémentaires via des fonds délégués issus du fonds d'intervention régional, 26 nouvelles missions locales pourront en bénéficier.

La présence des psychologues vient compléter les ateliers de prévention déjà mis en place par les missions locales. Le temps dédié à l'accompagnement psychologique constitue une réelle valeur ajoutée, tant pour les jeunes en quête de soutien que pour les professionnels ayant besoin d'être outillé et appuyé.

Cette mesure est une priorité du projet régional de santé et du pacte des solidarités.